

Fecha: 03-07-2024 Medio: Las Últimas Noticias

Supl.: Las Últimas Noticias Tipo: Noticia general

Título: ¿Por qué Alison Mandel siempre tiene los ojos llorosos?

 Pág.: 28
 Tiraje:
 91.144

 Cm2: 329,8
 Lectoría:
 224.906

 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Dice que las personas le preguntan si estuvo llorando

¿Por qué Alison Mandel siempre tiene los ojos llorosos?

Enrique **N**iño

ara no tener problemas con sus ojos, Alison Mandel debería andar 24/7 con lentes oscuros. Incluso debería usarlos en interiores, el problema es que no le gusta hacerlo. "No soy Madonna", asegura sobre el aire de diva que da llevar gafas donde no hay sol. Como no los usa, los ojos se le irritan y cada persona que no la conoce le pregunta lo mismo: "¿Estuviste llorando?".

"Tengo fotofobia. La tengo hace años, es una condición y mi papá también la tiene. Hay luces que me hacen más daño que otras, como las de los supermercados y de los malls. Lo otro es cuando el día está como blanco con cielo nublado. Los ojos se me irritan y quedan como después de llorar, medio hinchados y rojos", detalla Alison.

El problema se acrecienta si se considera que Alison es comediante y debe actuar con focos en su cara. "Tengo fotofobia.

Hay luces que
me hacen más
daño que otras,
como las de los
supermercados y de
los malls", cuenta.

Ahí enfrenta dos complicaciones. En primer lugar la irritación, para lo cual tiene una solución médica: "Para actuar tengo unas gotitas que intento evitarlas porque son muy caras, así que las optimizo. El efecto me dura como una hora. Cuando actué en Viña me las eché". Y en segundo lugar, no ver nada. "Estoy acostumbrada a actuar ciega porque yo, además, son muy piti y nunca me he acostumbrado

a actuar con anteojos", detalla.

Alison recurre habitualmente a lentes oscuros. "Tengo cuatro pares. No puedo salir sin ellos y todos tienen el aumento que necesito. Cuando me paran los Carabineros y se los paso me dicen ohhh, pero usted no ve nada", relata y recalca que la molestia no se traduce en dolor, sólo en ardor.

El médico Ricardo Agurto, jefe de oftalmología de la Clínica Alemana, explica: "La fotofobia es cualquier tipo de intolerancia a la luz. Es una patología poco frecuente y se va más en pacientes de tez blanca y ojos claros, porque tienen menos pigmento en el iris que bloquea el paso de la luz". Agrega que "el tipo de luz que molesta a un paciente depende de varios factores: intensidad, si es cálida o fría, situación ambiental, por lo que es difícil determinar factores generales que afecten más o menos a cada paciente. Lo aconsejable es el uso de anteojos oscuros que ayuden a llevar mejor los síntomas".



Alison se echa gotas para actuar, le dura una hora el efecto.